
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1149/2017 
  

 
 

Requer informações acerca da 
instalação de um e radar fixo 
Avenida Corifeu de Azevedo 
Marques, neste município. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador observou que houve a 

instalação de um radar fixo na Avenida Corifeu de Azevedo; 
 
 
CONSIDERANDO ainda que é todo o radar tem um objetivo de 

educar e não de punição a população, visto que a instalação do mesmo busca 
a segurança de motoristas e pedestres;  

 
CONSIDERANDO que diversos moradores buscaram este 

gabinete afim de dirimir algumas duvidas sobre a instalação e funcionamento 
do respectivo radar; 

 
 
 REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) O referido radar está em funcionamento? 
      Se sim porque não houve sinalização com  
 
 
2º) Se não estiver em funcionamento, qual a data prevista para 

iniciar as operações?  
 
3º) O local será devidamente sinalizado, com placas de 

velocidade máxima? 
 
 
4º) Qual a velocidade será a máxima permitida pra esta via? 
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Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de setembro de 2017. 
 

                                                      
                                                      Joel do Gás 

-Vereador- 

 


